

瑞光だより 8月号

荒川区立瑞光小学校 校長 小坂 裕紀

新しい工夫を続けながら…

副校長 三浦 亜紀

瑞光の森から蝉の声が聞かれるようになりました。例年にないかたちで学校がスタートし2か月、今年はいつもととは違う夏を迎えています。校内も『瑞光プラクティス』を踏まえ、さまざま変化した中での活動を続けています。

先日、リコーダーの音に誘われて3階を訪れました。3階には音楽室があるのですが、音は違う方向から聞こえます。探すと、体育館で6年生が窓に向かい2～3人ずつでリコーダーを吹いていました。校庭で遊んだ後には簡易水道（パイプの一部に穴をあけ、一度に手洗いできる人数を増やしています。）で手を洗う姿があります。皆、念入りに洗います。その際にも自然と互いの間隔をあける様子が見られます。全校朝会ではそれぞれやり方は違っても、互いに「うつさない」工夫の表れたひとつの思いやりの形ではないかと思えます。

私は以前、特別活動についての研究をしていました。その中で、いわゆる衣食住以外にも、社会を形成していくうえで、『コミュニケーション』は欠かせないものと学びました。学校生活の中では、班や係、学級・学年などさまざまな集団があり、子供たちはその中で、思うとおりにいったりいかなかったりする経験を繰り返しながら、社会性を身につけます。変化の中で出来ないことも増えてしまいました。「いつもなら・・・。」と忸怩たる気持ちを感じることも多くありますが、そこは逆転の発想をもちながら、日々工夫を重ねていきたいと考えています。

今月は、クラブ・委員会があります。ここにも、クラブ数を増やし部屋の人数を少なくしたり、交流の幅が広がる分、感染防止処置を変更したりして、いつもとは違う取り組みで臨んでいきます。

まもなく、1学期が終了を迎えます。そして、2週間後には2学期が始まります。子供たちの安全を考え最善を尽くしてまいります。引き続き、変わらぬご支援をよろしく願いいたします。



<お知らせ>

東京都の児童・生徒表彰についての要綱が届きました。今年度は昨年までと基準が変わっているためお知らせします。

- (1) 同じ校種では1度のみ表彰となります。小学校在学中に以前に同じ表彰を受けている場合は中学校でまた機会があります。
- (2) 大会での成績のみをもった表彰ではなく、継続性や過程などが加味されます。
- (3) 学校での活動は基準に該当しません。

上記に当てはまる事柄がありましたら、申請をしたいと思えます。8月31日（月）までにぜひお申し出ください。

また、ご不明な点については、副校長 三浦までご連絡ください。（3801-4239）

登校時刻 8 : 15 ~ 8 : 25

※ 7 : 45 ~ 朝遊び (校庭・晴天時のみ)

月	火	水	木	金	土	日
					1 土曜授業 QU調査調査 区学力調査(2~6) 保護者参観なし	2
3 全校朝会(高) 委員会① あらかわ寺子屋 2~6年 3組	4 避難訓練 クラブ活動① あらかわ寺子屋 2~6年 1組	5 個人面談④ あらかわ寺子屋 2~6年 2組	6 個人面談⑤ 水曜時程 5時間 あらかわ寺子屋 2~6年 3組	7 終業式 給食終	8 夏季休業日始	9
10 山の日	11	12	13	14	15	16
17 個人面談⑥	18 個人面談⑦	19	20 個人面談⑧	21 個人面談⑨	22	23 夏季休業日終
24 始業式 給食始 4時間授業授業 (13:05下校)	25 発育測定 (3・4) あらかわ寺子屋 2~6年 1組	26 4時間授業授業 (13:05下校) あらかわ寺子屋 2~6年 2組	27 発育測定 (1・2) あらかわ寺子屋 2~6年 3組	28 発育測定 (5・6) 委員会② あらかわ寺子屋 2~6年 1組	29	30
31 全校朝会(中) 発育測定(1・2) あらかわ寺子屋 2~6年 2組	<p>※ 8月の寺子屋は、2~6年生が対象となります。</p> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin: 5px 0;"> <p>~ 5・6年生移動教室の中止について ~</p> <p>荒川区ではコロナウィルス感染症対策により2学期以降に予定されていましたが、今年度の中止が決定しました。</p> </div>					

— スクールカウンセラー来校日 —

今井奈津子 先生 8月7日(金)、28日(金)

清田 皐月 先生 8月4日(火)、25日(火)

1年生を迎える会

7月20日(月)3時間目のはじめに1年生を迎える会が行われました。コロナ対応として、例年通りの実施とはなりませんが、2年生と6年生が作成したメッセージ入りのメダルを、6年生が1年生一人一人に渡しました。その他の学年は教室や廊下の窓からその様子を見守り、1年生から「ありがとうございます」と「これからもよろしくお願いします」の声にあたたかな拍手を贈りました。

特別活動部 寺岡 倫子

